



Communiqué de presse 15 juin 2015

**COUPE DU MONDE DE SKI ALPIN – KANDAHAR 2016
LA VALLÉE DE CHAMONIX-MONT-BLANC ORGANISERA DEUX
ÉPREUVES SUR LA « VERTE DES HOUCHES » : DESCENTE ET
COMBINÉ ALPIN (DESCENTE + SLALOM) LES 19 ET 20 FÉVRIER 2016**

La FIS (Fédération Internationale de Ski) a validé lors de son congrès de printemps à Varna (Bulgarie) le calendrier de la Coupe du Monde de ski alpin 2016.

Afin de densifier la programmation de la Vallée de Chamonix-Mont-Blanc, les « races directors » de la FIS, en accord avec la FFS (Fédération Française de Ski) et les collectivités organisatrices, ont proposé de programmer une deuxième course dans la vallée de Chamonix, un combiné alpin (descente + slalom). Il fera suite aux épreuves de Wengen et de Kitzbühel.

Le combiné alpin constitue l'essence même des courses du Kandahar qui ont toujours sacré les skieurs les plus complets dans les disciplines de la descente et du slalom.

La Vallée de Chamonix-Mont-Blanc accueillera donc sur « la Verte des Houches » les 19 et 20 février prochains deux épreuves : un combiné alpin et une descente hommes.

La coupe du monde de ski étant organisée pendant les vacances scolaires, la Vallée de Chamonix-Mont-Blanc offrira à cette occasion un programme d'animations sans précédent autour des épreuves créant une véritable fête du ski.

Programme sportif prévisionnel :

Mardi 16 février : Arrivée des équipes .

Mercredi 17 février : Entraînement descente.

Jeudi 18 février : Entraînement descente. Tirage au sort du combiné alpin.

Vendredi 19 février : Combiné alpin. Remise des prix du combiné alpin, tirage au sort de la descente.

Samedi 20 février : Descente